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ЦСКА держит курс на Ледниковый
патруль-2018 | Le CSKA maintient le cap
vers la Patrouille des Glaciers-2018

Author: Татьяна Гирко, Женева , 11.05.2016.

Юрий Курганов и Варвара Прохорова (© NashaGazeta.ch)
В этом году плохие метеоусловия вынудили швейцарскую армию отменить основную
гонку – ту, в которой впервые должны были принять участие три команды,
представляющие ЦСКА. Мы встретились со спортсменами и обсудили их планы на
будущее.
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Cette année les mauvaises conditions météo ont contraint l'armée suisse à annuler la
course principale, celle à laquelle pour la première fois devaient participer les trois équipes
représentant le CSKA. Nous avons rencontré les sportifs et discuté leurs prochains projets.
Le CSKA maintient le cap vers la Patrouille des Glaciers-2018

Несколько недель назад капризная швейцарская погода расстроила планы
организаторов юбилейного двадцатого выпуска легендарного спортивного турнира,
который проводится раз в два года в швейцарских Альпах. В последний момент
швейцарская армия приняла волевое решение отменить 53-километровую гонку
между Церматтом и Вербье. Огорчение спортсменов, готовившихся выйти на старт,
можно понять, но с метеоусловиями не поспоришь: в истории Ледникового патруля
уже был случай, когда гонку пришлось приостановить на несколько десятилетий из-
за несчастного случая, унесшего жизни нескольких участников.

Как сообщала «Наша Газета.ch», в этом году в Ледниковом патруле впервые должна
была принять участие команда ЦСКА. Но дебют пришлось отложить как минимум на
2 года, до следующего выпуска.

На следующий день после несостоявшегося старта спортсмены возвращались в
Москву, чтобы успеть на соревнования по скайраннингу и ски-альпинизму,
проходящие в начале мая на склонах Эльбруса. «Кубок Победы», который в этом году
в командном зачете завоевала команда ЦСКА, разыгрывается с 2009 года в рамках
Фестиваля экстремальных зимних видов спорта Red Fox Elbrus Race. Мы встретились
со спортсменами и их тренером перед их вылетом из Женевы, чтобы обсудить пока
еще свежие впечатления о Швейцарии.

https://nashagazeta.ch/news/sport/lednikovyy-patrul-na-start-vnimanie-marsh


В этом году лишь немногим счастливчикам удалось финишировать (© PDG)

«Ребята серьезно готовились, было бы интересно проверить свой уровень. Грустно,
что не удалось этого сделать, но наш вид спорта очень зависит от погоды.
Спортсмены и так идут всегда на пределе возможностей, а когда еще вмешивается
стихия, то очень серьезно встает вопрос о жизни и смерти. Хорошо, что
организаторы нашли в себе силы принять такое решение», – сказал старший тренер
команды ЦСКА по ски-альпинизму Андрей Романов, считающий Ледниковый патруль
одним из самых интересных соревнований в мире.

«Нечто подобное мы сейчас готовимся делать на Эльбрусе, поэтому нас интересуют и
организационные моменты, – добавил он. – У нас все-таки расположена самая
высокая гора Европы, она всех завлекает, но отсутствие нормальной инфраструктуры
тормозит приезд огромного количества желающих».

«Мы обязательно постараемся приехать в 2018 году, будем готовиться. Кроме того, в
следующем году в России проходит знаковое мероприятие – Всемирные зимние
военные игры. Эти соревнования – третьи по значимости после Олимпиады и
Универсиады. Летние игры проводились уже 18 раз, а зимние пройдут только в
третий: после Аосты и Анси в феврале следующего года их примет Сочи», – рассказал
Андрей Романов, особо отметив рост интереса к ски-альпинизму. Кататься по одним
и тем же трассам надоедает не только профессионалам, но и обычным любителям
зимних видов спорта, а ски-альпинизм позволяет добраться до неизведанных
склонов и наслаждаться новыми видами. Но не следует забывать о соответствующей
подготовке.



«Эта гонка – очень серьезное испытание, это сложнее, чем пробежать марафон.
Кроме чисто физической подготовки, надо иметь определенные навыки, умение
преодолевать себя, хладнокровно принимать решения в условиях риска. Спуски
ночью по неподготовленному склону, по неизвестному снегу, где могут быть
трещины, ребята едут в связках, что само по себе сложно. Так что даже не само
участие, а тот факт, что они подготовились – это уже событие», – подводит итог
тренер. А что думают его подопечные?

Наша Газета.ch: Как настроение? Как вы отреагировали на новость о том, что
гонка отменяется?

Варвара Прохорова: Нам заранее сообщили, что погода может испортиться на
выходных. Сначала все шло по плану: за день до гонки нас привезли в Церматт, и мы
начали готовиться. За два часа до старта я уже вылила энергетические гели в
подсумок, и мы легли отдохнуть. А через час стало известно, что гонка переносится,
потому что в горах был плотный туман. Но мы все еще надеялись, даже были
уверены, что на следующий день все наладится.

Оксана Стефанишина и Варвара Прохорова на Эльбрусе (© elbrus.redfox.ru)

Утром туман опустился на город, была очень плохая видимость, и в 9 часов нам
сказали, что гонка отменяется. Все начали разъезжаться по домам, было очень
грустно наблюдать за тем, как все участники идут на вокзал. Еще и погода была
дождливая… Зато в качестве утешения нам выдали подарки – сувенирное полотенце
с эмблемой PdG, памятную медаль и небольшую бутылку вина.



Юрий Курганов: Конечно, мы расстроились, тем более что мы ничего не могли с
этим поделать. Но и организаторам, как я понимаю, это решение тяжело далось. Нам
объяснили, что даже наверху было очень тепло, а перед этим еще и снега много
выпало, поэтому повысилась опасность схода лавин. Так что решение отменить гонку
было принято ради нашей безопасности.

Как раз за несколько дней до старта Ледникового патруля Швейцария и весь
мир спорта пережил шок: в Вале при сходе лавины трагически погибла 21-
летняя чемпионка мира по сноуборду Эстель Бале. Какое впечатление
произвела на вас эта новость?

Варвара Прохорова: Если честно, такой риск ожидаем – всем известно, что в горах
существует опасность схода лавин, и на 100% никто не застрахован.

Юрий Курганов: Все-таки у нас соревнования проходят по маркированной трассе,
это относительно безопасный маршрут, проверенный годами. Если существует какой-
то риск, то гонку стараются перенести или отменить, как это случилось сейчас. Ну и
потом, фрирайд – это дисциплина, в которой спортсмены спускаются по
неподготовленным склонам, мы же идем по подготовленной лыжне.

Организаторы Ледникового патруля подчеркивают, что в этой гонке главное –
не победа, а командный дух, умение преодолевать препятствия совместными
усилиями. А для вас, участников, насколько важен результат?

Варвара Прохорова: Конечно, если бы нам удалось стартовать, мы стремились бы
показать лучшее время. Но сама по себе гонка достаточно сложная и интересная, и
сам процесс, как мне кажется, должен увлекать. Очень важно взаимодействовать с
командой: кто-то может пройти участок быстрее, кто-то медленнее, и надо все время
поддерживать своих товарищей и следить за самочувствием каждого. К тому же
гонка начинается в ночное время, и надо смотреть, чтобы кто-то не захотел спать
(смеется).



Команда ЦСКА в Церматте (фото из личного архива Варвары Прохоровой)

Юрий Курганов: Для нас одной из главных задач было получение опыта участия в
международных соревнованиях в рамках подготовки к Всемирным военным играм,
которые в 2017 году будут проходить в Сочи. В их программу включен и ски-
альпинизм. Мы присмотрелись к будущим соперникам, так что какие-то цели
достигнуты. К сожалению, на что они способны, проверить не удалось, но смогли
хотя бы поговорить (смеется).

В Ледниковом патруле принимают участие не только военные, но и
гражданские команды. В этом году среди «патрульных» был замечен датский
принц и британская светская львица Пиппа Миддлтон, младшая сестра
супруги принца Уильяма. Вам удалось познакомиться с какой-нибудь
знаменитостью?

Юрий Курганов: Надо же, я даже не знал об этом (смеется). К сожалению, мы лишь
один день перед стартом провели в Церматте, а до этого жили и тренировались
отдельно в Фише.

Варвара Прохорова: В основном, конечно, общались со своими командами.

Тот факт, что гонка была отменена в этом году, дает вам право на участие в
следующем Ледниковом патруле или нужно будет заново проходить отбор?
Собираетесь ли вы вернуться в Швейцарию?



Юрий Курганов: Придется заново отбираться, но мы надеемся, что все у нас
получится.

Варвара Прохорова: Это, конечно, не только от нас зависит, но было бы интересно!

До встречи в Вале в 2018 году! (© PDG)
ледниковый патруль
Статьи по теме
Ледниковый патруль: на старт, внимание, марш!
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